
    Verbale n°3 della Contrattazione di Istituto 

 

 

Il giorno 19 dicembre 2024, alle ore 9:30, si riunisce, presso l’ufficio del Dirigente Scolastico 

di Zelo Buon Persico, il tavolo di contrattazione per discutere il seguente Ordine del Giorno: 

 

1. Prosecuzione tavolo sindacale per la Contrattazione Integrativa di Istituto, a. s. 

2024/25; 

2. Varie ed eventuali. 

 

 

Presenti: RSU Improta Marco, Mauriello Wilma, Taino Mirella; per SNALS: G. Bellissimo; per 

CGIL: Albini; presiede: il D.S. Del Duca Monica. 

 

1. Si prende visione della bozza di proposta della contrattazione del D.S. 

Il D. S. fa notare l’aggiunta di fondi derivati da assegnazioni di risorse finanziarie 

relative all’anno scolastico 2017/18: € 303,29 (ripartizione economie 2017/18) e 

€1694,12 (oneri relativi all’indennità sostituzione DSGA 2017/18 nota del 23/10/2024). 

L’importo totale lordo dipendente ora è di € 62.680,60. 

Il D.S. ribadisce di aver suddiviso l’importo del FIS e della valorizzazione del personale 

in questa percentuale: 30% per il personale ATA e 70% per il personale docente. 

Albini trova giusta la proposta, Taino e Mauriello sentiranno le opinioni dell’assemblea 

tenendo presente la funzionalità o meno di questa suddivisione. 

Albini fa presente che le voci riferite ai vari progetti potrebbero essere finanziate con il 

bilancio. 

Si fa notare che mancano in tabella la Commissione elettorale (2 docenti e un 

rappresentante ATA), la Commissione curricolo verticale e diversi progetti. 

Si propone di alzare le ore per il Primo Collaboratore del D.S. (da 60 a 100) e di 

riverificare le ore per gli altri incarichi in relazione all’impegno necessario per svolgere 

le mansioni. 

Albini fa notare che per i Collaboratori scolastici viene elargita la stessa somma per 

l’intensificazione e lo straordinario ma viene spiegato che, per come è organizzato il 

nostro Istituto, va bene. 

Si notano degli errori contabili nella tabella proposta. Si chiede, quindi, di riaggiornare 

la seduta al 14 gennaio alle 8:30. 

2. Il Dirigente comunica che a dicembre la Scuola Secondaria ha avuto un notevole 

cambio di organico e quindi ci sono nuovi Coordinatori di classe e un nuovo referente 

per il Cyberbullismo; chiede come ripartire il FIS per queste alternanze. 

Albini suggerisce di dividere le somme in percentuale sulla base dei mesi 

effettivamente svolti dalle diverse docenti. 

 

La seduta è tolta alle ore 11:00 

 

 

Zelo B.P.    8/01/2025                      Firmato: Marco Improta 

                                                                       Wilma Mauriello 

                                                                        Mirella Taino 

                     



 

           


